

# Meunasah Papeun Raih Juara III Pawai Takbir Idul Fitri 1446 H, Juara Pertama Gampong Lam Geu Eu

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 31/03/2025



**ORINEWS.id** – Gampong Meunasah Papeun kembali mencatatkan prestasi dalam ajang Pawai Takbir Idul Fitri 1446 H yang diselenggarakan oleh Pemerintah Aceh melalui Dinas Pendidikan Dayah Aceh, Minggu (30/3/2025) malam. Gampong yang berada di wilayah Kabupaten Aceh Besar ini berhasil meraih juara ketiga dalam kompetisi tahunan tersebut.

Sebelumnya, pada Pawai Takbir Idul Adha 1445 H, Gampong Meunasah Papeun berhasil meraih posisi kedua. Tahun ini, pada Pawai Takbir Idul Fitri, posisi juara pertama diraih oleh Gampong Lam Geu Eu, Kecamatan Peukan Bada, Kabupaten Aceh Besar. Sementara itu, juara kedua diraih oleh Gampong Lamdom, Kecamatan Lueng Bata, Kota Banda Aceh.



Keuchik Gampong Meunasah Papeun, Hasan Basri dan jajaran Pemuda Gampong setempat, berfoto bersama usai menerima piala dan dana pembinaan juara ketiga pawai takbir di depan Masjid Raya Baiturrahman, Banda Aceh, Minggu (30/3/2025) malam. FOTO/for Orinews. □ Hak cipta foto di atas dikembalikan sesungguhnya kepada pemilik foto

Gubernur Aceh, Muzakir Manaf, secara resmi melepas pawai yang diikuti oleh 40 tim dengan jumlah peserta mencapai 2.000 orang. Ribuan masyarakat turut memadati rute pawai, mulai dari depan Masjid Raya Baiturrahman hingga sepanjang jalan protokol yang dilalui peserta.

Dalam sambutannya, Muzakir Manaf yang akrab disapa Mualem mengajak masyarakat untuk menyambut Hari Raya Idul Fitri sebagai momentum mengaplikasikan segala pelajaran serta kebaikan dan kesalehan sosial yang telah dilakukan dan dipelajari selama Ramadhan.

“Selamat Hari Raya Idul Fitri kepada seluruh masyarakat Aceh. Mari kita jadikan momentum Idul Fitri sebagai sarana mengaplikasikan segala hal baik yang telah kita lakukan di Bulan Ramadhan, semakin peduli pada sesama, saling tolong

menolong. Insya Allah kita semua menjadi pribadi-pribadi yang bertaqwa,” ujar Mualem.

Prosesi pelepasan ditandai dengan pemukulan bedug oleh Gubernur Aceh, dilanjutkan oleh Wakil Gubernur Aceh. Kegiatan malam ini juga dihadiri oleh Plt Sekretaris Daerah Aceh M Nasir, Tuha Peut Wali Nanggroe Aceh Sulaiman Abda, perwakilan Forkopimda Aceh, seluruh Kepala Satuan Kerja Perangkat Aceh dan tamu undangan lainnya.

Berikut daftar lengkap pemenang Pawai Takbir Idul Fitri 1446 H:

- Juara 1: Gampong Lam Geu Eu, Aceh Besar
- Juara 2: Gampong Lamdom, Banda Aceh
- Juara 3: Gampong Meunasah Papeun, Aceh Besar
- Juara Harapan 1: Lam Kawee, Aceh Besar
- Juara Harapan 2: Gampong Blang Manyang, Aceh Besar
- Juara Harapan 3: Ajun, Aceh Besar
- Juara Favorit: Lampupok, Aceh Besar

Pawai Takbir Idul Fitri di Aceh setiap tahunnya menjadi daya tarik bagi masyarakat. Selain sebagai ajang silaturahmi, pawai ini juga menjadi wadah bagi gampong-gampong untuk menunjukkan kreativitas dan kekompakan dalam menampilkan takbir yang meriah.[]